

Kurze Boeing 727 gelandet

Montag, den 29. Juli 2013 um 11:53 Uhr



Ein besonderes Schmankerl für Flugzeugfans und Spotter ist am Montag, 29. Juli 2013 am blue danube airport linz gelandet: eine 42 Jahre alte Boeing 727-17(RE) Super 27! Der luxuriös umgebaute und modernisierte Privatjet, kommend aus Oakland nach San Francisco, ist die erste "kurze" Boeing 727-100 in Linz seit 25 Jahren. Vor ihrer Nutzung als Privatjet eines amerikanischen Familienimperiums flog der Dreistrahler bei CP Air in Kanada sowie bei Lloyd Aéreo Boliviano.

[Weiterlesen...](#)